

# BONNE FÊTE de fin d'année

## 2022 depuis la Butte Montmartre

**L**e 7 décembre, comme à son habitude, la délégation Île-de-France a organisé son traditionnel repas de fin d'année au restaurant « La Bonne Franquette ». Ce fut l'occasion pour une quarantaine de membres

de l'AAM de se retrouver autour d'une bonne table, dans une ambiance chaleureuse et dans un lieu agréable de la Butte, peut être le même lieu historique où chaque printemps la « République de Montmartre » installe son siège social.





Ce fut un plaisir d'échanger, de discuter et de rencontrer certains de nos collègues ayant fait exceptionnellement le déplacement (photos 1, 2, 3 et 4 : quelques tables de participants parmi d'autres). Ce fut aussi l'opportunité de

remercier notre secrétaire, Joëlle Tonnet, qui assure notre permanence à Trappes. Enfin cela a permis aussi de présenter l'équipe de la délégation AAM Île-de-France et d'esquisser les activités envisagées pour 2023.



Comme par enchantement, à l'issue de ce repas, le ciel s'est dégagé et nous avons pu admirer le panorama sur Paris et la beauté du site (photos 5). 🌈

**MAURICE IMBARD**



Photo 5 : la vue sur Paris depuis Montmartre